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DEADLINE: February 1st, 2016

HOW TO APPLY:

· Fill out Part I of Form 202 online (http://www.nserc-crsng.gc.ca/Students-Etudiants/UG-PC/USRA-BRPC_eng.asp), and print a copy.

· Complete a ‘Summary of Research Experience and Career Plans’ Form and print it.

· Obtain an official transcript from the Registrar’s office.

· Submit all of the documents to your proposed supervisor.

· Your proposed supervisor will fill out Part II of Form 202 online.

· Your proposed supervisor needs to submit the entire package to the Department/School Office by the deadline date.

ELIGIBILITY:

In order to apply for the award, you must:

· be a Canadian citizen or permanent resident;
· Be a full-time student in a science program;
· Have a cumulative "B" average at the time of application;
· Have completed your first, second, third or fourth* year of studies at the time you take up the award. (*Fourth year students are eligible only if they will not be enrolled in a graduate program when taking up the award.);
· not have held three of these awards previously.


The grant will be for the summer period, for 16 weeks, and must be full time; you cannot hold another job during the period of the grant.


ELIGIBLE DEPARTMENTS/SCHOOLS: 	

The disciplins supported by NSERC include: Biology, Chemistry and Biochemistry, Engineering, Earth Sciences, Mathematics, Computer Science, Physics, Forensic Science and the Natural Sciences areas of Commerce, Human Kinetics, Psychology, and Environmental Studies.

CONTACT:

Sean Parsons, Ph.D.
Office of Research Services
Email: sa_parsons@laurentian.ca
Tel: 705-675-1151 ext. 3406



















































UNIVERSITÉ LAURENTIENNE
BOURSES DE RECHERCHE DE 1er CYCLE DU CRSNG
ÉTÉ 2016
	

DATE LIMITE DE SOUMISSION: le 1er février, 2016

COMMENT FAIRE DEMANDE :

· Veuillez remplir la Partie I du Formulaire 202 en ligne (http://www.nserc-crsng.gc.ca/Students-Etudiants/UG-PC/USRA-BRPC_fra.asp) et imprimez en une copie.

· Complétez le formulaire ‘Sommaire d’Expériences en Recherche et Plans de Carrière’ et imprimez en une copie.

· Obtenez une copie officielle de votre relevé de notes du bureau du Secrétaire Générale.

· Soumettez tous les documents à votre directeur potentiel.

· Votre directeur potentiel doit remplir la Partie 2 du Formulaire 202 en-ligne.

· Votre directeur potentiel doit soumettre tous les documents au Département ou à l’école duquel ou de laquelle il ou elle relève.

ÉLIGIBILITÉ :

Pour être admissible, il faut :

· être citoyen canadien ou résident permanent;
· être inscrit à plein temps à un programme de sciences;
· avoir obtenu une moyenne cumulative de "B" au moment de présenter une demande;
· avoir complété la première, deuxième, troisième ou quatrième* année au moment de détenir la bourse. (*Les personnes inscrites en quatrième année y ont droit à condition de ne pas être inscrites à un programme d’études supérieures au moment de l’attribution de la bourse);
· ne pas avoir déjà obtenu trois de ces bourses.

Cette subvention est attribuée au cours de la période estivale, et ce pour une durée de 16 semaines.  Vous devez consacrer tout votre temps à ce projet et ne pas occuper un autre emploi pendant la période visée par la bourse.

DISCIPLINES ÉLIGIBLES :	

Les disciplines subventionnées par le CRSNG sont : biologie, chimie et biochimie, génie, sciences de la terre, mathématiques et informatique, physique, science médico-légale et les domaines scientifiques de commerce, de psychologie, de l’environnement et des sciences de l'activité physique.

PERSONNE RESSOURCE :

Sean Parsons, Ph.D.
Bureau des Services de Recherche
Courriel : sa_parsons@laurentienne.ca
Tel : 705-675-1151 poste 3406
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